

Großer Andrang beim Beratungstag der Nordrheinischen Ärzteversorgung am Samstag, dem 9. März 2024

Vielleicht lag es an einem durch die Corona-Pause verursachten Nachholbedarf, vielleicht am guten Wetter! Jedenfalls war der Anmelde- und Wartebereich des Versicherungsbetriebes fast eine Stunde vor dem offiziellen Beginn des Beratungstages von beratungswilligen Ärztinnen und Ärzten völlig überfüllt. Mit diesem Andrang hatte niemand - auch eingedenk der Erfahrungen aus früheren Veranstaltungen - gerechnet. Auch der Raum, der für den im Rahmen der Veranstaltung vorgesehen war, platzte aus allen Nähten.

Dieses erfreulich große Interesse musste erst einmal organisatorisch bewältigt werden. Dies gelang mit kurzen Anlaufschwierigkeiten Dank des Verständnisses der meisten Besucher und Dank des großen Engagements der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Versicherungsbetriebes.

Diese führten rund 250 Einzelberatungen durch. Gleichzeitig wurde der an sich nur zwei Mal vorgesehene Vortrag zur Rentensystematik während der gesamten Veranstaltung in „Endlosschleife“ gehalten, um jedem interessierten Mitglied die Gelegenheit zur Teilnahme zu geben.

Nach dem aufregenden Beginn war es am Ende bei strahlendem nachmittäglichen Sonnenschein eine aus Sicht fast aller Beteiligten erfolgreiche Veranstaltung, die im kommenden Jahr - organisatorisch optimiert - gerne eine Wiederholung findet.